



Démarrés en janvier 2014, les travaux pour la construction d'un parking VIP et d'une extension souterraine du centre médical prendront fin à l'automne 2015. Situé sous le niveau du lac, le projet est un défi de technicité et de rigueur. Texte: Leila Klouche, Photos: Vincent Jendly

Construction

LE FUTUR ENVISAGÉ EN PROFONDEUR

Ces photographies témoignent des importantes transformations entreprises par la Clinique La Prairie. Par des jeux de profondeurs et de perspectives, les images mettent le focus sur les gestes humains, la minutie employée à l'échelle d'un chantier imposant. Le contraste entre la brutalité de la dimension industrielle et l'harmonie d'un environnement ultra-maîtrisé, c'est ce qui a frappé le photographe durant les premières semaines du chantier. Pour un projet d'un tel niveau de technicité, la maîtrise de rigueur apparaît même aux yeux des non-spécialistes. La roche trouvée en sous-sol a rendu l'excavation très délicate, et la construction située sous le niveau du lac a constitué un défi d'étanchéité. Finalement, tout s'est extrêmement bien passé. Grâce aux moyens techniques mis en place, aucune infiltration n'a entravé le cours des travaux et la roche a pu être extraite sans difficulté.



Un projet exigeant

Désormais, un autre défi attend les architectes et les ingénieurs : répondre aux exigences spécifiques d'un environnement médical et finaliser une structure interconnectée aux autres bâtiments de la clinique. Les normes essentielles d'hygiène et de sécurité liées aux dispositifs médicaux sont nombreuses et impliquent des contraintes de matériaux et de dimensions. Les nouveaux locaux seront accessibles par le Centre médical et le bâtiment de la Réception, complétant ainsi un réseau fermé ultra-performant. Au final, ce seront deux étages en sous-sol qui offriront un parking VIP et une extension du Centre médical avec un important service de radiologie. Au cours des travaux, une source d'eau a été découverte. Elle servira à arroser le beau jardin qui reflleurira au cœur de la Clinique La Prairie en septembre prochain.

